

Braunau-Simbach, 13. Dezember 2017

Winterliche Premiere: „Berg-Zauber“ am Simbacher Schellenberg

Mit dem „Berg-Zauber“ im Areal des Simbacher Schellenberghauses feiert ein Wintermarkt der besonderen Art am zweiten Weihnachtsfeiertag, 26. Dezember 2017 seine Premiere. Vor der einmaligen Kulisse des winterlichen Schellenberges wartet dann an mehreren Tagen eine Mischung aus Musik und Theater, Kunsthandwerk, warmen Getränken und leiblicher Stärkung auf die Besucher.

Zusammen mit der offiziellen Eröffnung des Berg-Zaubers am Dienstag, den 26. Dezember lädt der Wintermarkt auch am 29. und 30. Dezember 2017 sowie am 05., 06. und 07. Januar 2018 - jeweils von 14:00 bis 18:00 Uhr - zum gemütlichen Besuch des Wintermarktes im Areal des Schellenberghauses hoch oben über Simbach herzlich ein.

In diesem Jahr noch Premiere, soll der Berg-Zauber in den kommenden Jahren zu einer festen Institution rund um den Jahreswechsel werden. Immer in der Zeit zwischen Weihnachten und Heilig-Drei-König möchte man dann regelmäßig jeweils Freitag/Samstag/Sonntag die Pforten des neuen Wintermarktes öffnen. Während in der Vorweihnachtszeit noch Stress und Hektik dominieren, lädt der Berg-Zauber dabei gezielt in der ruhigeren Zeit nach dem Weihnachtsfest ein, eine gemütliche Winterwanderung auf den Schellenberg zu unternehmen, durch den Wintermarkt zu flanieren und sich mit einem Glühwein an der Feuerschale zu wärmen.

Gleichzeitig mit dem Eröffnungstag am 26. Dezember 2017 findet auch wieder die traditionelle Waldweihnacht der evangelischen Gemeinde an der Schellenbergkapelle statt. Am besten erreicht man das Schellenberghaus zu Fuß durch den Wald ab Kirchberg oder Engstall. Empfohlen wird den Besuchern eine Laterne oder Taschenlampe mitzunehmen, um auch bei Dunkelheit jederzeit den Weg zu finden. Fackeln sowie die Anfahrt mit dem Auto sollte man vermeiden, bitten die Veranstalter.

Weitere Informationen sind auf der Webseite des Simbacher Schellenberghauses unter www.schellenberghaus.de zu finden.

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kerngesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belegung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die

STS Braunau-Simbach GmbH

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn

+43 (0) 7722 21414

office@braunau-simbach.info

www.braunau-simbach.info